
 Hélène Boucher 

 

 

Nous sommes d’Hélène Boucher . 

Notre devise est de travailler. 

De ne jamais chômer. 

Pour être au sommet. 

 

Notre objectif c’est la réussite. 

Qu’on nous félicite. 

Essayer de ne pas rater. 

Dans notre si beau lycée. 

 

On représente la France. 

Dans toute son excellence. 

La fierté de chanter La Marseillaise. 

Car on représente la République Française. 

 

On apprend le respect. 

Et non l’irrespect. 

On apprend aussi le vivre ensemble. 

Car tout le monde se ressemble. 

 

Nous avons un corps professoral. 

Qui est d’une exception nationale. 

On a les meilleures de la région. 

Ils méritent tous la légion. 

 

Nous sommes pour l’égalité. 

Peu importe la nationalité. 

Nous sommes tous dans la même maison. 

Ne faisons pas de comparaison. 

 

On y apprend la fraternité. 

Car ceci est essentiel. 

Tout comme la liberté. 

Qui s’envole comme une hirondelle. 

 

Nous sommes l’École de la  République. 

Symbole de pureté. 

Et sans aucune critique. 

Je cris  ’’ HELENE BOUCHER ’’    

 

Rayan Dhumeaux Behar 


